

Sternsinger zu Besuch im Gottesdienst

Sternsingeraktion 2021 in der Pfarrei Ergolding



„Coronagemäße“ Sternsingergruppe beim Gottesdienst in der St. Peterskirche am 03.01.2021

Ergolding. Bereits seit dem 2. Januar besucht jeweils eine Sternsingergruppe den Gottesdienst in St. Peter. Am Ende jeder Eucharistiefeier wird dabei der Segensspruch aufgesagt und im Anschluss an die Messe werden Weihrauch, Aufkleber, Kreide, Spendentütchen und Informationen an die Gläubigen verteilt, die zuvor im Gottesdienst gesegnet wurden. Liebevoll zusammengestellt hat das Vorbereitungsteam der Sternsingeraktion (maßgeblich 2. Oberministrantin Kathrin Fischer) die Päckchen. Auch stehen die Sternsinger am Ausgang bereit, um Spenden bereits dort entgegen nehmen zu können. So füllen sich langsam die zwei großen Schatztruhen. Das Geld ist für das Kindermissionswerk der Sternsinger gedacht, dieses Jahr unter dem Motto: Segen bringen, Segen sein. Kindern halt geben - in der Ukraine und weltweit. Wer die Sternsinger noch nicht gesehen hat, dem bietet sich noch bis zum 6. Januar die Gelegenheit, diese am Ende der Gottesdienste zu erleben. Auch online kann auf YouTube der Segensspruch von einer Ergolddinger Sternsingergruppe angeschaut werden. Dazu ist der Link auf der Homepage der Pfarrei (www.pfarreien-ergolding-oberglaim.de) zu finden.

(Text/Bild: Past.ref. Kristiane Köppl / 03.01.2021)